

【中央区主催スポーツ大会】

区大会の予選となる各校区大会は、地域で盛んに行われていますので、やってみたいと思われる方は、地域のスポーツ推進委員や公民館にお気軽にお声かけ下さい。

第30回中央区ソフトバレー大会

令和6年6月9日（日）、中央体育館で開催しました。

中央区の各校区（地区）代表の男女各1チームが出場し（男子は13チーム、女子は12チーム）、熱戦が繰り広げられました。

・優勝 男子：春吉校区 女子：簗子地区

・準優勝 男子：高宮校区 女子：赤坂校区

・第三位 男子：簗子地区 女子：平尾校区

ソフトバレーは、通常のバレーとより大きくて柔らかいボールを使用し、4人制でバドミントンコートを使用します。



第1回中央区モルック大会

令和6年10月20日（日）、舞鶴公園球技場で開催しました。

中央区各校区（地区）代表2チームずつの計27チームが出場し、熱戦が繰り広げられました。

・優勝 篠丘校区2

・準優勝 春吉校区1

・第三位 春吉校区2

モルックは、モルックという木の棒を投げて、スキットルという1～12までの番号が書かれたピンを倒し、倒れたスキットルに表示された数字や本数が得点になります。50点ピッタリになるまで早く得点した方が勝ちとなります。



第18回中央区ドッヂビー大会

令和7年2月23日(日)、中央体育館で開催しました。

中央区各校区(地区)から9チームが出場し、熱戦が繰り広げられました。

・優勝 春吉校区

・準優勝 平尾校区

・第三位 高宮校区

ドッヂビーは当たっても痛くない柔らかいディスクを相手チームにぶつけ合う競技で、ルールはドッジボールに似ています。中央区ではディスクを2枚使用する独自ルールで大会を実施しています。



【第38回市民総合スポーツ大会】

総合開会式

大会の広報活動やスポーツ教室等に注力するため廃止となりました。

ママさんバレー大会

令和6年10月12日(土)、福岡市民体育館で開催され、中央区代表チームとして、平尾校区チーム、笹丘校区チームが出場され、笹丘校区チームがパート優勝されました。

壮年男子ソフトボール大会

令和6年10月13日(日)、雁ノ巣レクリエーションセンターで開催され、中央区代表チームとして、警固校区チーム、平尾校区チームが出場されました。